



Temps de travail en mode estivale

Début août, l'école ressemble à une fourmilière. En effet, il y a fort à faire : ranger et préparer les classes, coller les nouvelles étiquettes, trier et distribuer le matériel, décorer, plastifier, créer des dossiers... Il faut que tout soit prêt pour la rentrée. Les enseignants prennent soin d'accueillir les élèves dans les meilleures conditions.

Cependant, ce mercredi 13 août, les enseignants se sont retrouvés dans la ville fédérale pour une formation continue complète. Objectifs de la journée : améliorer sa condition physique par un plongeon dans l'Aar afin d'être en pleine forme pour donner les cours de gym, apprendre mille et un détails sur notre capitale lors d'une visite guidée fort intéressante afin d'en agrémenter les cours d'histoire et de géo et enfin pratiquer l'allemand lors de la commande de l'apéro.

Cette sortie était aussi idéale pour la cohésion de l'équipe éducative et de la direction. Ces moments, aussi récréatifs et qu'instructifs, permettent une meilleure collaboration et une efficacité accrue au quotidien.

Grâce à l'organisation parfaite d'une super collègue, les enseignants seront au taquet et plein d'énergie le 21 août pour accueillir avec le sourire tous les élèves de Grimisuat.

Une enseignante de Grimisuat



Nouveau parc de jeux à l'UAPE

C'est avec une immense joie que les enfants ont découvert le tout nouveau parc de jeux de l'UAPE. Rires et éclats de voix résonnent désormais autour de cette installation qui invite à l'aventure et au partage. Mur d'escalade pour se mettre dans la peau d'aventuriers, toboggan pour s'élancer avec enthousiasme, ou encore espaces pour se retrouver et inventer mille histoires, chacun trouve son bonheur.

Ce nouvel aménagement offre un cadre idéal pour s'épanouir, bouger et profiter du grand air. Petits et grands se réjouissent de pouvoir désormais vivre de beaux moments de jeu en extérieur.

L'équipe de l'UAPE



Le cabanon du Tennis Club Grimisuat fait peau neuve grâce à « un coup de jeunes »

Les habitués du Tennis Club, de l'UAPE, et des espaces de jeu du centre solaire auront sans doute remarqué le changement : le cabanon situé au bord du court arbore désormais une façade toute rénovée. Après plusieurs années d'exposition aux intempéries, un rafraîchissement complet s'imposait. C'est désormais chose faite, grâce à une opération de rénovation menée mi-juillet avec le soutien actif de la commune.

La structure a bénéficié d'un important travail de préparation, incluant le décapage et le ponçage de l'ancienne peinture, avant l'application d'une nouvelle couche protectrice. Le bois, remis à nu, a été soigneusement traité, garantissant une meilleure résistance face aux éléments.

Cette remise en état a été rendue possible grâce à l'aide précieuse et appréciée de la commune de Grimisuat, et plus particulièrement au travail de jeunes étudiants stagiaires engagés et encadrés par les employés communaux. Ces derniers ont non seulement accompagné les jeunes tout au long du chantier, mais ont également apporté leur expertise et leur soutien pour encadrer les membres du comité du Tennis Club dans la coordination et la réalisation des travaux.

Le président du club, Umberto Piantini, se félicite de cette collaboration : « C'est un petit édicule, mais il a une grande importance pour nos adhérents. Le voir remis en état donne un vrai coup de frais à l'ensemble du site. Et c'est aussi une belle manière de valoriser le travail des jeunes, tout en leur offrant une expérience concrète sur le terrain. » Cette collaboration, que nous avons particulièrement appréciée, illustre admirablement l'esprit

de solidarité et d'engagement au service de la vie locale. Elle a permis non seulement de valoriser le travail de jeunes en formation, mais aussi de renforcer les liens entre les acteurs de notre communauté.

Les membres du club et les visiteurs peuvent désormais profiter d'un espace accueillant et rénové, parfaitement intégré dans l'environnement verdoyant des installations sportives. Un bel exemple d'entretien du patrimoine local, mêlant efficacité, esthétique et esprit de communauté.

Tennis Club Grimisuat



Travaux de rénovation de la Route des Fauchards

Nous vous informons que des travaux de rénovation à la Route des Fauchards débuteront début septembre pour une durée estimée à environ deux mois.

Ce chantier d'envergure vise à améliorer durablement les infrastructures du quartier. Il comprendra :

- le renouvellement des conduites d'eau potable
- la réhabilitation du réseau d'eaux usées
- l'amélioration du système d'évacuation des eaux pluviales
- la réfection des bordures de route
- le goudronnage complet de la chaussée

Pour rester informés en temps réel des coupures d'eau programmées pendant les travaux, nous vous invitons à vous inscrire au service d'alertes SMS communales (toutes les informations sur www.grimisuat.ch/alerte-sms).



Sport, aventure et amitié, le camp de tennis du TC grimisuat

Du 2 au 8 aout, les terrains de tennis de Grimisuat et d'Arbaz ont vibré au rythme des échanges et de la bonne humeur. Pas moins de **18 jeunes**, âgés de 7 à 16 ans, ont pris part au désormais traditionnel camp de tennis organisé par le club local. Encadrés par deux moniteurs J+S passionnés, **Patrick Béchet** et **Umberto Piantini**, avec l'aide précieuse de **Liam Savioz**, les participants ont travaillé leur technique, affiné leur stratégie et renforcé leur esprit sportif à travers des entraînements variés et des matchs amicaux.

Mais le programme ne se limitait pas au tennis ! Les après-midis et les fins de journée étaient rythmés par des activités de détente et d'aventure : baignades rafraîchissantes à la piscine, parcours accrobranche pour tester l'agilité, jeux d'adresse et balade à vélo dans les environs, jeu de piste et chasse au trésor, sans oublier les lasagnes de midi et la conviviale « grillade party » pour terminer la journée en beauté.

« Nous souhaitions offrir aux jeunes bien plus qu'un stage tennistique. L'idée était de leur faire vivre une véritable semaine de vacances sportives, dans un esprit d'amitié et de partage en créant un esprit convivial », explique l'entraîneur principal.

La semaine s'est achevée par le traditionnel tournoi amical, suivi d'une remise de prix et d'une longue collation partagée avec plus de 40 adultes représentant les familles des participants venues récupérer les jeunes. Tous sont repartis heureux vers 22h, dans la douceur de la soirée sous les lumières des courts, le cœur léger et le sourire aux lèvres... avec déjà l'envie de revenir l'année prochaine.

Le club tient à adresser un grand merci à la commune pour la mise à disposition de la salle de gymnastique ainsi que du bus qui a permis de transporter les enfants sur les différents sites en toute sécurité, ainsi que pour les installations (bancs et parasols) qui ont rendu les repas en plein air particulièrement agréables et conviviaux.

Tennis Club Grimisuat



13.09.2025 dès la fin de 

GRIM EN FETE

15h00 - Ouverture du bar de la Fanfare l'Avenir

16h00 - Ouverture des bars de la place de fête

17h30 - Concert apéritif de la Fanfare l'Avenir

19h30 - Concert du groupe METEOR

02h00 - Fin de la manifestation

